
ご あ い さ つ

トーナメントディレクター
橋 本 幸 夫



第37回DUNLOPミックスダブルステニス大会の開催に当たりご挨拶申し上げます。

本年も晩秋の気持ちのいい季節に同大会を開催することができ大変うれしく思います。

実業団では、新型コロナウイルス感染の防止を徹底するため、公益財団法人日本テニス協会から発出された「JTA公式テニストーナメント開催ガイドライン」等に準拠し、安全・安心な運営を行うとともに、参加の皆様方には「新型コロナウイルス感染症拡大防止のお願い」を遵守していただき、楽しい大会にしたいと思っています。

さて、本大会は、ペアのいずれかが当テニス協会の実業団に所属していれば、参加が可能となっている唯一のミックスダブルス大会です。職場のテニス仲間のほか、職場外の地域、テニスサークルの仲間、友人・知人、さらに家族でペアを組み参加することができます。他の大会とは少し違った楽しみ方があります。初心者から上級者までのクラス（技量）別と、親子・兄弟・姉妹等のペアでのファミリークラスと、そしてペアの年齢合計が80歳以上から10歳刻みに110歳以上の年齢別クラスと、いろいろな組合せでの出場が可能なユニークな大会です。各種目の出場選手の皆様にはぜひとも、ひとりでも多くのお仲間をテニスにお誘いいただき、ミックスダブルステニス大会の活性化にご尽力いただければ幸いです。

また、新型コロナウイルス感染症の収束が見えない中ではありますが、政府では全国旅行支援と銘打った全国を対象とした観光需要喚起策を10月下旬から実施し、全国各地への旅行喚起を進めているところですが、テニス愛好者においては、この時期だけに開催するミックスダブルスで日頃の練習成果を存分に発揮し、心地よい汗を流して楽しんでいただきたいと思います。

今後とも、実業団テニスを発展させるべく、役員一同さらに努力して改善してまいりますので、皆様のご協力をお願いします。

最後に本年も株式会社ダンロップスポーツマーケティング様の御協賛をいただき厚く御礼申し上げます。